

校訓	中	令和7年12月23日発行
平和・自律・創造	学校だより	つるぎ町立半田中学校
		校長 手塚 博也
		第 10 号



『全力・継続・不屈』

～更なる成長を願って～

【2学期終業式校長講話より(抜粋)】

文化祭や人権集会など様々な行事があった二学期が、もうすぐ終わろうとしています。各学級、委員会などでそれが自分の目標を決めよく努力した二学期であったと思います。学校行事や教育活動では半中生の頑張りや成長を感じることができ、嬉しく思っています。今日から冬休みに入りますが、是非この機会に今年1年を振り返り、新たな課題や目標を見定めてほしいと思います。

そこで、皆さんの更なる成長を願い、三つの言葉『全力・継続・不屈』を贈ります。一つ目は『全力』です。「手を抜いたからできなかった」「今はやらない」では結果が見えていません。何事も全力で取り組まなければ、成長を望むことができません。何よりも、全力を出すことは凄く気持ちがいいことです。それで失敗しても後悔はしません。失敗から多くを学び、それが次への挑戦への源となるからです。二つ目は『継続』です。毎日、昨日より1%だけ頑張れば、1年間でどれくらいになると思いますか？計算式だと、「1.01の365乗」、答えは元の約36倍です。逆に昨日より1%頑張らなかつた「99%」を1年間続けていくばどうなるでしょう？「0.99の365乗」、答えは元の3%になってしまいます。99%と100%と101%、その差は気持ちかもしれません、そこの頑張りが未来に大きく響きます。三つ目は『不屈』です。例えば、赤ちゃんはいつでも全力です。立とうとして転び、思いっきり泣いて抱っこをせがむなど、失敗だらけです。しかし、立つことを諦めません。粘り強く挑戦し続け、やがて立てるようになり、歩けるようになり、走れるようになっていきます。その不屈の精神は大きくなつた私たちの心の中に刻み込まれているはずです。

新しい年に向けて、夢や目標をもち、それに向けての努力を全力で取り組んでください。そして日々、昨日以上の力を発揮し続けてください。挫折しそうになっても、諦めずに粘り強くチャレンジしてください。そうすることで、夢や目標を叶えることができると信じています。

【授業日変更のお知らせ】

- 令和8年2月15日（日）を全校登校日（3時間授業・給食なし）
- 令和8年2月18日（水）を臨時休業日（進学事務のため）とします。
- ご理解とご協力を願いいたします。

【ノーベル活デーの変更について】

- 令和8年度4月より（町内両中学校）、ノーベル活デーを水曜日に変更いたします。詳細については、改めてお知らせいたします。

